



Informationen gemäß Artikel 3 (3) Verordnung (EU) 2023/2854 (Data Act) / Information pursuant to Article 3 (3) Regulation (EU) 2023/2854 (Data Act)

Aufgrund der Verordnung (EU) 2023/2854 (Data Act) müssen dem Nutzer von vernetzten Produkten oder verbundenen Diensten bestimmte Informationen zur Erzeugung und Nutzung von Daten bereitgestellt werden. Dieser Informationspflicht soll hiermit Rechnung getragen werden. Die nachstehenden Hinweise gelten für den Dienst **E-Solutions** und die darüber verfügbaren (kostenpflichtigen) Funktionen, über die – bei entsprechender Ausstattung, etwa mit einer Telemetrieinheit (bspw. der KSC) – auf die Funktionen einer Landmaschine zugegriffen werden kann. Bitte beachten Sie auch die entsprechenden Informationen für unsere Telemetrieinheiten und unsere Landmaschinen ohne Telemetrie.

Due to Regulation (EU) 2023/2854 (Data Act), users of connected products or related services must be provided with certain information regarding the generation and use of data. This information requirement is hereby fulfilled. The following information applies to the E-Solutions service and the (paid) functions available through it, which can be used to access the functions of an agricultural machine if it is equipped with the appropriate equipment, such as a telemetry unit (e.g., from KSC). Please also note the relevant information for our telemetry units and our agricultural machines without telemetry.

Informationen zum Dienst / Service Information	
Name des Dienstes / Service Name	E-Solutions
Anbieter / Provider	mykrone.green GmbH Heinrich-Krone-Straße 10 D-48480 Spelle
Relevante Funktionalitäten / Relevant Functions	Über E-Solutions können registrierte Nutzer von https://mykrone.green/ bestimmte Funktionen für ihre Landmaschine aktivieren. Die Freischaltung kann over-the-air erfolgen, sofern eine Telemetrieinheit in der Landmaschine verbaut ist, oder durch Aktivierung über eine physische Schnittstelle. Die folgenden Funktionalitäten, die über E-Solutions aktiviert/deaktiviert werden können, wirken dabei auf die Landmaschine als vernetztes Produkt ein: / Registered users of https://mykrone.green/ can activate certain functions for their agricultural machinery via E-Solutions. Activation can be carried out over the air, provided that a telemetry unit is installed in the agricultural machine, or by activation via a physical interface. The following functions,

	<p>which can be activated/deactivated via E-Solutions, may affect the agricultural machine as a connected product:</p> <ul style="list-style-type: none"> • PowerSplit • Xtra Power • Constant Power • SectionControl-Maschine / SectionControl-Machine • Kraftstoffverbrauchsmessung / Fuel consumption measurement • ISOBUS-Lenksystem Vorrüstung / ISOBUS steering system preinstallation • TIM 1.0 • GPS-Ballenablage / GPS bale discharge • RTK Lenkrechner Freischaltung / RTK steering computer activation • Überladen nach hinten / Overload to the rear • Paket Motormanagement / Package engine management • Motor-Drehzahlmanagement / Engine speed management
Art / Type	Verbundener Dienst / Related Service
Bei der Nutzung des Dienstes anfallende Produktdaten / Product Data Generated when Using the Service	
Datenarten / Types of Data	<p>Durch die Nutzung von E-Solutions bzw. den darüber angebotenen Funktionalitäten werden lediglich Daten generiert, die sich auf die Aktivierung der Funktionalitäten beziehen. Es werden keine (zusätzlichen) Produktdaten generiert, die über die Aktivierung und die Dauer der Aktivierung der Funktionalität hinausgehen (siehe dazu unten). Für die von einem vernetzten Produkt (bzw. einer darin verbauten Telemetrieinheit) seinerseits generierten Daten beachten Sie bitte die dazu erteilten Hinweise (siehe https://www.krone-agriculture.com/de/agb).</p> <p>The use of E-Solutions and the functionalities offered through it only generates data that refer to the activation of the functionalities. There is no generation of (additional) product data beyond the activation and duration of the functionality (insofar see below). For data generated by a connected product (or a telemetry unit installed within it), please refer to the relevant information provided (see https://www.krone-agriculture.com/en/terms-and-conditions).</p>
Zugriffs- und Abrufmöglichkeiten / Access Options	n/a

Speicherort und -dauer / Storage Location and Retention Period	n/a	
Bei der Nutzung des Dienstes anfallende verbundene Dienstdaten / Related Service Data Generated when Using the Service		
Datenart / Types of Data	<p>Beim Erwerb einer Funktionalität: Versand des Aktivierungsbefehls zur Maschine und Rückmeldung des Bearbeitungsstatus, dass die Funktionalität aktiviert/freigeschaltet worden ist und zur Verfügung steht (Änderung der Produktkonfiguration) /</p> <p>Upon purchase of a functionality: Sending the activation command to the machine and receiving feedback on the processing status, confirming that the function has been activated/unlocked and is available (change to product configuration)</p>	
Geschätzter Umfang / Estimated Volume	Ca. 1 KB pro Transaktion / Approximately 1 KB per transaction	
Zugriffs- und Abrufmöglichkeiten / Access Options	<p>Die kaufmännische Transaktion (der Kauf der Funktionalität) ist über „Meine Bestellungen“ im E-Solutions-Shop von mykrone.green (https://mykrone.green/) einsehbar. Die Änderung der Produktkonfiguration durch Aktivierung der Funktionalität kann über das Maschinen-Terminal abgerufen werden. /</p> <p>The commercial transaction (purchase of the functionality) can be viewed under “My orders” in the E-Solutions shop at mykrone.green (https://mykrone.green/). The change to the product configuration by activating the functionality can be accessed via the machine terminal.</p>	
Speicherort / Storage Location	<p>Die Aktivierung ist sowohl in der Transaktionshistorie in dem Server der mykrone.green GmbH (Cloud-Server in der EU) als auch in der Maschine selbst gespeichert.</p> <p>The activation is stored both in the transaction history in the server of mykrone.green GmbH (cloud server in the EU) and in the machine itself.</p>	
Speicherdauer / Retention Period	<p>In der Maschine: für die Dauer der Nutzung. Im Server: Auf unbestimmte Zeit. /</p> <p>In the machine: For the duration of use. In the server: Indefinitely.</p>	
Nutzung von ohne Weiteres verfügbaren Daten durch den Dateninhaber / Use of Readily Available Data by the Data Holder		
Eigene Verwendung der Daten / Own Use of the Data	<input checked="" type="checkbox"/> [Ja / Yes]	<input type="checkbox"/> [Nein/No]

Zweck der Nutzung / Purpose of Use	Nachvollziehbarkeit der erfolgreichen Abwicklung der Transaktion / Traceability of the successful completion of the transaction	
Möglichkeit der Verwendung durch Dritte, sofern mit dem Nutzer vereinbart / Possibility of the Use by Third Parties for purposes agreed upon with the User	<input type="checkbox"/> [Ja / Yes]	<input checked="" type="checkbox"/> [Nein/No]
Dateninhaber / Data Holders		
Potentieller Dateninhaber / Potential Data Holder	mykrone.green GmbH, Heinrich-Krone-Straße 10, D-48480 Spelle	
Kontaktadresse des Dateninhabers / Contact Data of the Data Holder	e-solutions@mykrone.green	
Weitere Datenverarbeitungs- parteien / Other Data Processing Parties	KRONE Business Center Digital GmbH & Co. KG, Heinrich-Krone-Straße 10, D-48480 Spelle (Datenbankbereitsteller / database provider)	
Datenweitergabeverlangen / Data Sharing Requests		
Möglichkeiten des Nutzers, eine Datenweitergabe zu verlangen bzw. zu beenden / Possibilities of the User to Request Sharing of Data respectively to End the Sharing of Data	Für Anfragen kontaktieren Sie uns bitte über e-solutions@mykrone.green . / For any requests please contact us via e-solutions@mykrone.green .	
Geschäftsgeheimnisse / Trade Secrets		
Geschäftsgeheimnisse in zugänglichen Daten enthalten / Trade Secrets Contained in Accessible Data	<input type="checkbox"/> [Ja / Yes]	<input checked="" type="checkbox"/> [Nein/No]
Inhaber der Geschäftsgeheimnisse in den zugänglichen Daten / Holder of Trade Secrets	n/a	

Contained in the Accessible Data	
Vertragsbedingungen / Terms of Contract	
Laufzeit des Vertrags über den verbundenen Dienst / Duration of the Contract pertaining to the Related Service	<p>Die Freischaltung der Funktionalität erfolgt entweder dauerhaft oder läuft nach dem Erreichen des vereinbarten Kontingents aus (und könnte ggf. erneuert werden). /</p> <p>The functionality is either activated permanently or expires once the agreed quota has been reached (and may be renewed if necessary).</p>
Ausgestaltung der Vertragsbeendigung / Arrangements for Termination	<p>Eine vorzeitige Beendigung des Vertrags zur Nutzung einer E-Solutions-Funktionalität ist nicht vorgesehen. Bitte beachten Sie im Übrigen die Nutzungsbedingungen für mykrone.green (siehe https://mykrone.green/control/cms/nutzungsbedingungen). /</p> <p>No early termination of the contract regarding the use of an E-Solutions functionality is not provided for. In all other regards, please note the terms of use for mykrone.green (see https://mykrone.green/control/cms/nutzungsbedingungen).</p>
Beschwerde / Complaints	
<p>Nutzer eines verbundenen Dienstes haben die Möglichkeit, gemäß Art. 38 Data Act bei einer zuständigen Behörde, in Deutschland z.B. der Bundesnetzagentur (www.bundesnetzagentur.de, poststelle@bnetza.de), Beschwerde einzulegen, sollten Sie eine Verletzung ihrer Rechte nach den Vorschriften des Kapitels II des Data Act rügen wollen. /</p> <p>Users of a connected service have the option of lodging a complaint with a competent supervisory authority, e.g. the Federal Network Agency (<i>Bundesnetzagentur</i>) (www.bundesnetzagentur.de, poststelle@bnetza.de), in accordance with Article 38 Data Act if they wish to report an alleged violation of their rights under the provisions of Chapter II of the Data Act.</p>	